

Communiqué de presse

Inondations en Libye. La Croix-Rouge se mobilise

Luxembourg, le 12 septembre 2023 – Des milliers de personnes sont décédées et des dizaines de milliers d'autres ont tout perdu suite à la rupture d'un barrage qui n'a pas résisté aux pluies diluviennes de la tempête Daniel. Le Mouvement International de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge se prépare à répondre à l'appel à l'aide internationale des autorités en apportant son soutien au Croissant-Rouge libyen.

« Les premières informations dont nous disposons nous font craindre le pire. Nos collègues libyens auront besoin de toute l'aide qu'ils peuvent obtenir pour secourir les victimes de cette terrible catastrophe, la deuxième qui frappe l'Afrique du Nord en seulement deux jours » a déclaré Luc Scheer, membre du comité de direction de la Croix-Rouge luxembourgeoise.

Alors que la Croix-Rouge luxembourgeoise, ensemble avec d'autres sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge à travers le monde, vient de lancer un appel au don dimanche dernier, c'est une deuxième catastrophe de très grande envergure qui frappe le Maghreb.

Tamer Ramadan, chef de délégation pour la Libye à la Fédération Internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge précise : « Le nombre de disparus est proche de 10 000. Nous n'avons pas de chiffres définitifs ». Il souligne : « Les besoins humanitaires dépassent largement les capacités du Croissant-Rouge libyen et même les capacités du gouvernement. C'est la raison pour laquelle le gouvernement dans l'Est a lancé un appel à l'aide internationale et nous allons nous aussi incessamment lancer un appel d'urgence. »

Le Croissant-Rouge turc est déjà mobilisé et des experts de la *Disaster Response Team* sont en route pour rejoindre la région. Des denrées alimentaires ainsi que des kits d'hygiène ont déjà été envoyés. Les équipes du Mouvement, en coordination avec le Croissant-Rouge libyen, suivent de près l'évolution de la situation.

La Croix-Rouge luxembourgeoise appelle aux dons par virement au compte CCP LU52 1111 0000 1111 0000 avec la communication « Inondations Libye » ou en suivant le lien https://donate.croix-rouge.lu/b?cid=61&lang=fr_FR, tout en maintenant active sa campagne pour les victimes du tremblement de terre intitulée « Séisme Maroc ».

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en

difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Maëlle Gillet, Vincent Ruck
+352 27 55-2100
media@croix-rouge.lu
<https://www.croix-rouge.lu>